



LE CHIFFRE DE 3900 ÉLÈVES MANQUANTS À LA RENTRÉE ÉTAIT FAUX

13 octobre 2020

Le rectorat fait machine arrière. Ce ne sont finalement pas 3900, mais 170 écoliers qui manquent à l'appel dans le département. Une différence due à une erreur dans le calcul du nombre prévisionnel des élèves.
Source : [Le Parisien Seine-Saint-Denis](#) - 13 octobre 2020

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >

- **Adresse de cet article** :

<https://www.professionbanlieue.org/Le-chiffre-de-3900-eleves-manquants-a-la-rentree-etait-faux>